

Le programme des comités de jumelage

• **CEYRAT**

Publié le 14/11/2018



Français et Allemands se sont retrouvés à Orbey pour établir leurs prochaines rencontres. © Droits réservés

Les comités de jumelage œuvrent sur leurs prochaines rencontres. Les comités de jumelage de Ceyrat et Beratzhausen se sont retrouvés, à Orbey, en Alsace, pour peaufiner le programme 2019 des échanges de groupes de jeunes adolescents 12-17 ans du canton.

Lors de cette rencontre, participaient les deux présidents, un vice-président, deux secrétaires-traductrices, ainsi que deux parents et la jeune présidente des jeunes de Ceyrat.

Cette réunion de travail, rendue possible avec l'aide financière de l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) a permis de valider le thème général « Activités de montagne et faille de Limagne » et de définir les actions culturelles, sportives et attractives.

Chacun des deux comités avait apporté ses idées et quelques maquettes notamment des ébauches de laves à transformer en œuvres d'art de céramique et une proposition de la conseillère départementale, Anne-Marie Picard, de s'instruire du récent classement de la Faille de Limagne à l'Unesco. Balades équestre ou en traîneau à chiens, avec hébergement en gîte d'altitude seront également organisés.

Le deuxième jour a permis de figer les lignes, avant la vision finale par les groupes jeunes en chacun des comités.

Concernant les questions diverses, le groupe de travail a évoqué le séjour en Bavière, du 24 au 27 mai 2019, avec jeunes et adultes : commémoration de l'anniversaire de l'association des réservistes. La volksfest (fête de la bière) du village viendra clôturer ce séjour commémoratif, touristique et festif.